

5 Rekomendasi Resto di Kota Bandung yang Baru Buka , Wajib di Coba !

Prolite – Bosen dengan resto atau tempat makan yang itu-itu saja? Tidak salah Kota Bandung disebut dengan kota 1000 kuliner.

Meski Bandung terkenal dengan beragam destinasi wisata yang sangat bagus untuk di kunjungi namun kuliner yang ada di Bandung juga tidak boleh sampe kelawatan untuk di cicipi.

Nah kali ini kami akan memberikan informasi mengenai resto yang baru di Kota Bandung.

Baca Juga: [5 Destinasi Wisata Cocok untuk Ajak Anak Liburan](#)

Meski mempunyai gelar Resto baru namun untuk urusan rasa sudah tidak perlu di pertanyakan lagi.

Bukan hanya menu-menu saja yang memanjakan pengunjung namun tempat makan ini juga akan memanjakan pengunjung dengan pemandangan yang ada di lokasi.

Berikut beberapa rekomendasi Resto baru yang wajib untuk di coba:

1. Tiga Rumpun

5 Rekomendasi Resto di Kota Bandung yang Baru Buka , Wajib di Coba !



Instagram Tigarumpun

Yang pertama adalah Tiga Rumpun. Mereka menyajikan hidangan khas Asia Tenggara, tapi no pork dan no lard. Bukanya tujuh hari dalam seminggu, mulai pukul 7 pagi sampai pukul 10 malam.

Baca Juga: [4 Rekomendasi Kuliner Sunda di Akhir Pekan](#)

Menu-menu yang tersedia di Tiga Rumpun cukup lengkap mulai dari bakmi dan bubur. Aneka makanan berat seperti Ayam Hainan, Ayam Panggang, Nasi Goreng ala Hongkong, hingga dimsum tersedia di sini.

Lokasi: Jl. Sultan Tirtayasa No.30, Citarum, Kec. Bandung Wetan, Bandung

2. Haiyu Eatery and Space



Instagram
Haiyueateryandspace

Rekomendasi berikutnya adalah Haiyu Eatery and Space. Restoran baru di Bandung ini menawarkan suasana yang nyaman untuk bersantap. Ada area outdoor yang sejuk dengan pepohonan rindang. Selain itu, kamu bisa memilih duduk di area semi outdoor dan indoor.

Haiyu Eatery and Space buka setiap hari mulai pukul 10 pagi hingga pukul 10 malam. Menu andalan di Haiyu Eatery and Space adalah Bakmi Haiyu. Kamu juga bisa mencicipi Soto Mie Bogor di tempat ini. Aneka light meals seperti Risoles, Chicken Wings Original Sauce, dan Baso Goreng bisa menemani momen bersantai kamu.

Lokasi: Jl. Haji Wasid No. 23, Dipatiukur, Bandung

3. Gaya Brasserie

Tempat makan yang satu ini tidak kalah menarik untuk dikunjungi dari tempat-tempat yang lain.

Memiliki area indoor yang lumayan spacious mereka juga menyediakan rea outdoor yang

5 Rekomendasi Resto di Kota Bandung yang Baru Buka , Wajib di Coba !

pastinya tidak kalah nyaman.

Menu utama yang bisa kamu nikmati di Gaya Brasserie antara lain Pumpkin Puree Chicken Steak, Boneless Steak, Herb Roast Chicken, Duck Leg Confit, dan Classic Beef Burger. Selain itu, kamu juga bisa menikmati aneka pasta seperti Mac n Cheese.

Lokasi: Jl. L.L.R.E. Martadinata No. 133, Bandung

4. Laoban by Uncle Osh

Tempat makan yang satu ini telah membuka outlet di beberapa kota salah satunya di Kota Bandung.

Sebagai salah satu restoran baru di Bandung, nggak ada salahnya mampir ke Laoban by Uncle Osh. Kamu bisa mengajak keluarga atau teman untuk mencicipi berbagai menu yang tersedia. Menu paling favorit di sini adalah Nasi Ayam Salted Egg.

Menu lain yang nggak kalah enak yaitu Nasi Ayam Mala. Ayam dengan tekstur crispy disajikan dengan bumbu mala yang strong. Kamu juga bisa pesan Mie Laksa di sini. Sebagai pelengkap, Kopi Telor Vietnam patut buat dicoba!

Lokasi: Jl. Kalipah Apo No. 83, Astana Anyar, Bandung

5. Wastukencana Resto & Cafe

Menempati sebuah bangunan Belanda, kesan vintage begitu terasa saat kamu memasuki ruangan restoran baru di Bandung Februari 2024 ini. Dekorasi interior yang elegan dan estetik didukung pula dengan ornamen dan furnitur yang digunakan.

Tapi bukan hanya itu, kamu juga akan dimanjakan dengan berbagai menu yang tersedia di sini. Menu andalan mereka adalah hidangan Nusantara seperti Ayam Bakar Taliwang, Tongsen Bacang Sapi, dan Sop Iga Garang Asem. Kamu juga bisa menikmati Western food di sini.

5 Rekomendasi Resto di Kota Bandung yang Baru Buka , Wajib di
Coba !



Baca Selanjutnya
Real Madrid Hanya Raih 1 Poin Lawan Rayo Vallecano : Carlo Ancelotti Ungkap
Ketidakpuasan